## Un emploi à pourvoir à la boulangerie



Diana recherche une personne pour la tournée.

La boulangerie « Du Pain À La Gourmandise » ne peut plus assurer les tournées faute de personnel. Depuis le dimanche 5 août, les habitants de Montigny, Grattery, Bougnon et Pusy-Epenoux en sont privés. Seule la commune de Charmoille en est encore bénéficiaire. Après moult recherches et la formation de quelques prétendantes celles-ci ont abandonné rapidement. Cette tournée d'environ 3 h (de 8 h à

11 h) pourrait s'étendre éventuellement à d'autres villages. Pour les villageois et notamment les aînés, c'est une source de bienêtre et de convivialité. Les boulangers Kevin et Diana viennent d'investir dans un nouveau véhicule adapté à ces livraisons, seul le permis de conduire traditionnel est requis.

Contact au magasin ou au03 84 76 42 77.